



**importancia de los sistemas de
retiro**

Actividad 1

RELACIONES LABORALES

05/12/2020

Gómez Espinosa Nadia Arely

4° Cuatrimestre

Medicina Veterinaria y Zootecnia



Actividad 1

Importancia de los sistemas de retiro

En los videos nos muestra ejemplos de sistema de retiro los cuales son la Renta Vitalicia; el cual es una modalidad de retiro por medio de un contrato seguro y a cambio de una prima, una aseguradora periódicamente a pagar una pensión durante toda la vida del ex-trabajador esta se deriva de una cuenta de ahorro, por otro lado, también existe lo que es el ramo de cesantía en edad avanzada es cual es un asunto legal ubicado en el Artículo 167. Ley de seguro social, donde el patrón y el gobierno federal a entrar, Estas cuotas se entregarán en las cuentas privadas de ahorro de los trabajadores. Las importancias de todos estos sistemas de retiro recaen el hecho que como trabajador tienes la posibilidad de acumular cierto dinero (ahorro) de todos los años que has estado trabajando de esta manera tienes una forma de sustentarte con ese dinero después que te retires del trabajo ya que tienes un dinero ahorrado el cual te estarán dando como pago (sin trabajar) y puedes sostenerte y no quedar en nada para que de esta manera puedas vivir tranquilo y cómodo.

